



## **Meurtre exquis à l'île d'Oléron**

de Jean-Marc Raynaud

Après un débat houleux, une dizaine de jeunes, dont deux membres du groupe libertaire local, font cercle autour du député-maire de Boyardville. Les insultes fusent. Le député-maire, à qui il est reproché d'être à l'origine de la fermeture d'un centre expérimental, se trouve vite contraint à la fuite. Mais à peine a-t-il fait cinquante mètres en direction du port qu'il s'écroule. Une balle dans la tête. Entre les deux yeux. "Écrire pour s'engager et militer, pour donner son avis sur la société et se faire entendre. C'est le parti pris de Jean-Marc Raynaud dans ses essais et avec une façon d'en rire dans ses romans.", explique bien le blog *Le long de la côte*.